

4 B 29.04.2016

24/2016



Sascha Jabali-Adeh
Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

Villach, am 29.04.2016

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Anschaffung von Elektroautos“

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen,

„Villach fährt auf E-Mobilität ab“ - so beginnt eine Pressemitteilung der Stadt Villach vom 03.03.2016. Mit großer Freude haben wir diese Jubelmeldung aus dem Rathaus über das erste Elektro-Taxi unserer Stadt vernommen und den Enthusiasmus geteilt.

Als logischen, nächsten Schritt sehen wir die Stadt selbst an der Reihe in der Frage des nachhaltigen Verkehrs Verantwortung zu übernehmen und Vorbild zu sein. Vor allem der Tätigkeitsbereich des Stadtgartens und des Wirtschaftshofes ist aufgrund der relativ kurzen Wegstrecken prädestiniert für die Nutzung von strombetriebenen Fahrzeugen.

Unsere Nachbarstadt Klagenfurt zeigt vor wie es gehen könnte und hat im Zuge des „E-Mobilitätskonzept CEMOBIL“ insgesamt 69 Elektrofahrzeuge angeschafft – vom PKW, über Nutzfahrzeuge bis hin zu einem E-Bus der in der Landeshauptstadt seinen Dienst erweist.

Wir würden mit dieser Entscheidung nicht nur Verantwortung für alle Bewohner unseres Lebensraumes übernehmen, sondern auch globale Verantwortung jenen Bewohnern des Planeten gegenüber, denen die fortschreitenden, vom Westen befeuerten Klimaveränderungen zunehmend den eigenen Lebensraum nehmen.

Zudem fordert das Umweltbundesamt, dass ab dem Jahre 2020 keine Benzin- oder Diesel-Autos mehr verkauft werden. Wir wären also Vorreiter einer immer dynamischer werdenden Entwicklung.



Es ergeht folgender Antrag:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Um unserer Vorbildfunktion in der Gesellschaft und unserer Verantwortung gegenüber gegenwärtigen und zukünftigen Generationen gerecht zu werden, werden sämtliche PKW- und Nutzfahrzeug- Neuanschaffungen nach Möglichkeit und Angebot und mit sofortiger Wirkung in Form von Elektro-Fahrzeugen getätigt.

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Jabali

Verantwortung Erde

Unterschrift: